

Rosentaler Umweltfreunde

Eröffnungsfeier der neu gestalteten Gartenanlage in der Volksschule Rosegg

Am 27. Juni fand im Rahmen des Schulabschlussfestes die Eröffnungsfeier der neu gestalteten naturnahen Gartenanlage in der Volksschule Rosegg unter Mitwirkung des Schulchors und der Theatergruppe der Volksschule Rosegg statt. Dieses Projekt wurde von den „Rosentaler Umweltfreunden“ organisiert und gemeinsam mit Hilfe von Schulkindern und deren Eltern durchgeführt.

Josef Egartner, Obmann der „Rosentaler Umweltfreunde“, welche sich im März diesen Jahres zu einem Verein gebildet haben, konnte nicht nur viele Vertreter der Gemeindepolitik sondern auch den Landesrat Herrn Dr. Peter Kaiser sowie Frau Dipl.Ing. Magdalena Uedl-Kerschbaumer von der Umweltberatung und Frau Mag. Carmen Hebein von der Arge NATURSCHUTZ begrüßen. Es konnte auch Frau Ludmilla Sutschitsch als Vertreterin des Sponsors der „Rosentaler Umweltfreunde“, nämlich der Raiffeisenbank Velden und Umgebung, willkommen heißen

werden.

Im Zuge der Eröffnungsfeier wurde über den Verlauf der Planungsarbeiten und der Bautätigkeiten berichtet. Die Gestaltung erfolgte in zwei getrennten Bereichen, nämlich eine Ruhezone und eine aktive Zone.

Die Ruhezone beinhaltet den Bau eines Gemüsehochbeets, eines Sitzkreises mit einem Wall, der mit Blumen und Staudenpflanzen besetzt wurde, eines Sitzkreises in einer Weidenstrauchgruppe, einem Strauchhäuschen, die Einzäunung des Biotops und die Pflanzung von drei Naschhecken.

Die aktive Zone beinhaltet den Einbau einer Rutsche in den vorhandenen Hügel und die Verlegung von diversen Baumstämmen zum Balancieren.

Über einen neu gestalteten Weg, der mit verschiedenen Materialien gestaltet wurde und als „Barfuß-Erlebnispfad“ dienen soll, wurde die aktive Zone mit der Ruhezone verbunden.

Im Bereich des Schulgebäudes erfolgte die Pflanzung eines Staudenrabattes.

Zur Bewässerung der Anlage wurde eine automatische Bewässerungsanlage eingebaut.



Das Team der Gartengestaltung (nicht am Bild: Andrea Kanzian mit Tochter Lisa, Bernhard Schobersteiner mit Sohn Marcel, Gernot Krierer mit Sohn Daniel sowie Jürgen Fortunat und Roman Grebenjak.

Das gesamte Bauvorhaben hat Materialkosten in Höhe von ca. Euro 7.500,00 erreicht. An dieser Stelle möchten wir uns recht herzlich bei allen Spendern und Gönnern bedanken, die zum Gelingen dieses Bauvorhabens beigetragen haben.

In erster Linie unserem 1. Vizebürgermeister und damaligen Umweltreferenten Herrn Günther Trodt, welcher von unserem LHStv. Ing. Reinhardt Rohr eine Spende von Euro 5.000,00 für unser Projekt lukrieren konnte.

Der Gemeinde Rosegg für einen Beitrag in Höhe von Euro 1.000,00.

LHStv. Dipl.Ing. Uwe Scheuch für einen Beitrag in Höhe von Euro 700,00.

Der Abteilung 12 des Amtes der Kärntner Landesregierung (Gesunde Gemeinde) für einen Beitrag in Höhe von Euro 756,00.

Dem Elternverein der Volksschule Rosegg für die Übernahme von Verpflegungskosten für die unermüdlich kostenlos arbeitenden Personen an diesem Projekt.

Der Familie vuz. Liechtenstein für eine Spende in Höhe von Euro 500,00.

Herrn Herbert Weissmann aus Emmersdorf für die kostenlose Zurverfügungstel-

lung der Akazienholzstämmen, welche für Balancierzwecke im aktiven Bereich und als Sitzhocker im Weidenhäuschen Verwendung fanden.

Dem Betriebsleiter des Lagerhauses Velden, Herrn Tiefeling, für die Spende der gesamten Gardena-Bewässerungsanlage.

Der Firma Podlignig, die für die Kosten der Arbeitsleistung eines Minibaggers inklusive Fahrer, sowie der Kosten des Dumpers für einen ganzen Tag aufkam.

Der Firma Olikon aus Schiefing für die kostenlose Zurverfügungstellung des Erdbohrers.

Frau Edith Zeber aus Rosegg für die kostenlose Zurverfügungstellung einer Betonmischmaschine.

Den wohl größten Anteil am Gelingen dieses Bauvorhabens haben allerdings wohl jene Familien beigetragen, welche in dieses Projekt insgesamt sage und schreibe 650 Arbeitsstunden kostenlos investiert haben.

Dies waren die Familien Krierer, Sandmann, Hajek-Schilcher, Baumann, Schobersteiner, Kanzian, Egartner sowie die Herren Florian Lassnig und Roman Grebenjak.



Schlüsselübergabe durch Projektleiter Josef Egartner und Verleihung der „Natur im Garten Plankette“ durch Frau Dipl.Ing. Magdalena Uedl-Kerschbaumer von der Umweltberatung an Volksschuldirektor Heinz Karnel und Bgm. Franz Richau.